

Strassen- und Kopfhörermusik am Buskers

Bereits zum achten Mal findet in der Berner Altstadt am zweiten August-Wochenende das Buskers-Festival statt. Nun ist das Programm bekannt.

Aktualisiert: 25.07.2011, 18:16



Bereits zum achten Mal verwandelt sich die Berner Altstadt am Buskers-Festival zu einer Bühne der Strassenmusik.
Manu Friederich

Am Buskers Festival treten vom 11. bis 13. August 30 Gruppen auf, die die Berner Altstadt in eine Strassenmusik-Bühne verwandeln werden. Traditionell beziehen die Künstler keine Gage, sondern spielen für ein Hutgeld.

Unter den auftretenden Künstlerinnen und Künstler finden sich dieses Jahr etwa der Lokalmatador King Pepe mit seinen Aufschneider-Lieder, der Gipsy-Folk-Jazz von Sheelanagig oder die Zürcher Rumpelformation Knickerbocker. Auch neue Aufführungsformen werden ausprobiert: Der Klarinetist Jan Gallega Brönnimann und seine Gefährten Jann Krynauw und Ronan Skillen laden als Tonik zum Kopfhörerkonzert und werden mit ziemlicher Sicherheit für die stillste Festival-Darbietung besorgt sein.

Die genauen Spielzeiten- und -orte erfährt der Buskers-Besucher mit dem Kauf eines Festivalbändels. Wer für 10 Franken das Programmheft und den Bändel kauft, unterstützt damit die Organisation des Festivals. Der Vorverkauf läuft ab sofort.

pd/bs

Publiziert: 25.07.2011, 13:52

Dieser Artikel wurde automatisch aus unserem alten Redaktionssystem auf unsere neue Website importiert. Falls Sie auf Darstellungsfehler stossen, bitten wir um Verständnis und einen Hinweis: community-feedback@tamedia.ch

THEMEN

News